
                 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 前回（3月 14日）の報告 
 

１．ソング 

「 早春賦 」 

 

２．ビジター紹介 

高村陽子氏 

（一般社団法人あまがさき観光局 事業部長） 

 

 

３．会長の時間 

昨日、経済視察で熊本に行ってきました。この視察研修会の国内旅行に限り毎回現地集合の現地解散 

という大人旅です。今回は熊本空港 11 時集合でした。兵庫県は淡路島から日本海まで広い範囲に 

会員がいます。熊本空港には伊丹から JAL と ANA 便しかなく良い時間帯は ANA 便のみでした。 

私は尼崎始発 5:31 で 6:00新大阪駅始発のみずほに乗車しました。 

新神戸と姫路から 1 名ずつ乗車して 3 名で行きました。 

始発の尼崎駅はいっぱいで電車も満員でびっくりしました。尼崎駅で下車して来た知り合いの社長と 

遭遇し、どれだけ早く出社されているのかと驚きました。熊本はとても活気にあふれていました。 

JR 熊本駅も熊本空港もとてもきれいに整理されていました。目的は今話題の TSMC 台湾の半導体工場と 

再春館製薬所の工場視察です。広大な土地と豊かな地下水がもたらせた産業誘致だと思いました。 

第 2 工場の建設も決まり、ますます熊本は注目されるところだと思います。熊本と台湾を結ぶ定期便も

毎日 2 社運航され船も港に着岸し台湾観光客も多数来日されているようです。 

改修工事の現場も見学ルートに含まれた熊本城は、台湾からの観光客であふれていました。 

完成までにはあと 20 年かかるそうです。修復と復興も含めた観光事業の在り方に感心しました。 

馬刺し美味しかったです。 

 
４．幹事報告 

〇甲子園の野球の件で、今、日程調整が進んでおりましてユニフォームについて業者と 

相談しています。 

皆さんには希望のサイズと背番号をお伺いします。 

 それから野球大会に出席クラブへ能登半島地震の義援金 10 万円の要請がありました。 

急でしたので先日の理事・役員会議で相談してニコニコ会計から送金することといたしました。 
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「 会社設立にまつわる苦労話 」 

 

越智 会員 
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「     」 

 

例会運営委員会 



５．委員会報告 

〇ロータリー村プロジェクト委員会 川岸委員長 

 田植えの日にちが 6 月 8 日第 2 土曜日に決まりました。改めてご案内致しますが宜しくお願いいたします。 

〇クラブ奉仕常任委員会 吉田委員長 

 ・従来ご案内しておりました通り 4/21・4/22 に茨城県の方に親睦旅行として計画しておりました。 

  今のところ 10 名の参加状況でございまして、クラブ親睦旅行とすることは見直そうと議論するところで 

ございます。いずれにしましても旅行は実施しますのでこれから参加しようとされる方はすみやかに 

事務局までお知らせ下さい。 

・それと先週も御案内しましたが 5 月の 30 日最終例会について改めてご案内致します。 

移動例会となります。場所は京都市内で夕方は食事をしながら例会となります。午後の時間帯に懸案に 

なっておりました西本願寺に行かせてもらいまして「日本のゴルフ文化発祥の地」を訪れることが 

出来たらと思っております。 

 

６．同好会報告 

なし 

 

７．出席報告 

会 員 数 
33 名 出席対象者数 31 名 出席者数 21 名 欠席者数 10 名 

出席率 67.74％ 前々会補正 100％ 

本 日 の 欠 席 
東本、堀田、波多、平川、井本、徐、 

川口、黒田（俊）、芝、髙岡、與那嶺、仲村、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 堀田、波多、平川、井本、徐、川口、芝、髙岡、與那嶺、仲村、各会員 

 

８．3月のロータリーレート 1 ドル＝151円 

 
９．スピーチ 

「 尼崎の観光について～ぶらり尼崎さんぽ～ 」 

 

一般社団法人あまがさき観光局 

事業部長 高村陽子氏 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊昨日、くまもんに会って来ました。 ························································ 久 木 元 会 員 

＊高村事業部長ようこそお越し下さいました。卓話よろしくお願いします。 ························· 宮 﨑 会 員 

＊鬼のカクランで 2日も寝ました。 

本日卓話を我が観光局ホープの高村事業部長に話してもらいます。宜しく。 ····················· 内 藤 会 員 

＊本日所用にて早めに早退させていただきます。 

卓話聞けずすみません。 ······························································· 黒田（佳）会員 

＊みなさん、いつも息子の応援ありがとうございます。引続きよろしくお願い致します。 ················ 西 原 会 員 

＊高村様ようこそ、本日、よろしくお願いします。 ·············································· 正 木 会 員 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊内藤さん、卓話楽しみにしています。 ····················································· 久 木 元 会 員 

＊来週お休みさせて頂きます。 ··························································· 平 井 会 員 

＊尼崎運河クルーズツアーの御案内をいただきました。 

孫娘を誘って家族 5人で参加したいと考えています。 ······································· 山 本 会 員 

＊まだ毎日寒いです。 

インフルエンザ、コロナ、胃腸炎が流行しています。風邪に気をつけて下さい。 ··················· 黒田（佳）会員 

＊あまがさき観光局、高村陽子様、尼崎をもりあげましょう！！ ·································· 杉 村 会 員 

＊皆さん、花粉は大丈夫ですか～～？ 

今日はお返しの日です！！ 

忘れないようにお願いします。 ·························································· 本 田 会 員 

 


